



"Se buscará consenso para que presidenta de CNDH sea reelecta": Ignacio Mier

El vicecoordinador de Morena en el Senado, Ignacio Mier Velazco, dijo que se trabajará para lograr el consenso y pueda ser reelecta Rosario Piedra Ibarra como presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH).



“Estamos trabajando en ello, yo creo que siempre tener a una persona que garantice la protección de los derechos humanos es fundamental. En México en los últimos años nos hemos destacado por eso, vean las observaciones que hay con relación al país y son mínimas en proporción a lo que antes existía”, comentó.

En entrevista, el legislador poblano afirmó que el trabajo, desempeño y los resultados de la presidenta Rosario Piedra Ibarra “son los que hablan por ella y por parte mía trabajaremos en lograr ese consenso” para su reelección.

“La opinión personal que tengo de ella, porque la conozco, porque le di seguimiento a sus comparecencias en la Cámara de Diputados, porque durante todos estos últimos cuatro años yo he estado ahí pendiente y si uno evalúa el desempeño y reconoce su trabajo, creo que merece ser reelecta”, enfatizó.



Rosario Piedra Ibarra buscará reelegirse como presidenta de CNDH

Rosario Piedra Ibarra dio a conocer que se registró en el Senado para presidir la CNDH por segunda vez.

Por medio de un comunicado en redes sociales, Piedra Ibarra indicó que tomó la decisión para continuar consolidando la transformación de la Comisión.

"Creo importante comunicarles que me he registrado en el Senado de la República para contender por un segundo periodo al frente de esta Comisión Nacional.

"Lo he hecho así porque estoy convencida de que gracias al trabajo de todas y todos ustedes hemos avanzado mucho en la transformación de la CNDH, pero aún tenemos que consolidarla", escribió.

#Aviso

Es importante darles a conocer el siguiente mensaje que transmití a través de la comunicación interna a las trabajadoras y trabajadores de la #CNDH para informarles, que me he registrado en el @senadomexicano para contender por un segundo periodo al frente de la @CNDH. pic.twitter.com/kx0pPrPHTY

— Rosario Piedra Ibarra (@RosarioPiedraIb) October 16, 2024

Asimismo, agradeció el apoyo de las servidoras y servidores públicos del organismo nacional, aunque también se dirigió a ellos "para suplicarles que ningún recurso económico ni personal, ni de tiempo de la CNDH sea distraído en mi promoción".

Por ello, informó que es Francisco Estrada Correa, secretario ejecutivo de la Comisión, quien está coordinando esos trabajos "con gente que me apoya desde afuera".

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

1

19-10-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

"Quiero asistir a esta contienda sin ventaja alguna, solo presentando los resultados de nuestro trabajo de cinco años", agregó.

<https://www.milenio.com/politica/mier-buscaremos-consenso-para-reeleccion-de-titular-de-cndh>